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ATA - CMAS

ARGENCIO CUSTODIO DA SILVA, torna Público que requereu do Instituto 
de Meio Ambiente de Dourados – MS - IMAM, a Licença Ambiental Prévia - LP, 
Licença Ambiental de Instalação – LI e Licença Ambiental de Operação - LO para 
atividade de Casa de Festas e Eventos, localizado na Rua Albino Torraca, Lote P/
HKL, QUADRA 20, Centro, no município de Dourados (MS). Não foi determinado 
Estudo de Impacto Ambiental.

CEART – CENTRO EDUCACIONAL ANTONIO RAPOSOS TAVARES, tor-
na Público que recebeu do Instituto de Meio Ambiente de Dourados – IMAM de 
Dourados (MS), a Licença Ambiental de Instalação – LI nº 1.650/2017, para ativi-
dade de Centro Educacional, localizada na Rua Monte Alegre nº 3030, Vila Planalto, 
município de Dourados (MS). Não foi determinado Estudo de Impacto Ambiental.

JOEL OZORIO SILVA EIRELI - ME, torna público que requereu do Instituto de 
Meio Ambiente de Dourados – IMAM de Dourados (MS), a Renovação da  Licença 
Simplificada - LS, n.°158 para atividade de Comércio Varejista De Gás Liquefeito 
De Petróleo (GLP), localizada na Rua Bela Vista, 995 Jardim Água Boa, no mu-
nicípio de Dourados/MS. Não foi determinado estudo de impacto ambiental.

JOEL OZORIO SILVA EIRELI - ME, torna público que requereu do Instituto de 
Meio Ambiente de Dourados – IMAM de Dourados (MS), a Renovação e Alteração 
de Razão Social - ARS da Licença Simplificada - LS, n.°158/2012 para atividade de 
Comércio Varejista De Gás Liquefeito De Petróleo (GLP), localizada na Rua Bela 
Vista, 995 Jardim Água Boa, no município de Dourados/MS. Não foi determinado 
estudo de impacto ambiental.

OSVALDO KIYOSHI NAMIUCHI, torna público  que requereu do Instituto de 
Meio Ambiente de Dourados – IMAM de Dourados (MS),a “AA” Autorização Am-
biental para Atividade  de Piscicultura de Engorda em Sistema Semi-Intensivo,   em 
área inundável de 49.276,00 m² , localizado na Estancia Naomi –Placa do Abadio - 
Município de Dourados-(MS).Não foi determinado o Estudo de Impacto Ambiental

PARCERIA AGRÍCOLA E PECUÁRIA LTDA torna Público que recebeu do In-
stituto de Meio Ambiente de Dourados – IMAM de Dourados (MS), a Renovação da 
Licença de Operação – RLO 13.429/2017, para atividade de Representantes comer-
ciais e agentes do comércio de mercadorias em geral para o setor agropecuário com 
depósito (defensivos agrícolas, adubos, fertilizantes, corretivos, sementes), localiza-
da na Rua Hayel Bon Faker, n. 950, Jardim Água Boa, no município de Dourados 
(MS). Válida até 02 de maio de 2020.

EDITAIS - LICENÇA AMBIENTAL

ATA nº 08/2017

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO FISCAL DO INSTITU-
TO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES DO MUNICÍPIO DE 
DOURADOS EM 17/05/2017

Aos dezessete dias do mês de maio de dois mil e dezessete, às oito horas, na 
sala de reuniões do Instituto de Previdência Social dos Servidores do Município 
de Dourados, nesta cidade de Dourados, Estado de Mato Grosso do Sul, foi feita a 
primeira chamada para abertura da reunião ordinária do Conselho Fiscal, não apre-
sentando quórum mínimo de abertura, de acordo com art. 10 da resolução nº 1/2011 
(Regimento Interno do Conselho Fiscal). Foi realizada a segunda chamada após 30 
minutos não apresentando novamente quórum necessário, desta forma os presentes 
assinaram a lista de presença e foram dispensados. Estavam presentes os seguintes 
membros titulares do Conselho Fiscal: Áurea Florêncio da Silva, Assunciona Ramo-
na dos Santos e Rozilene Bertipaglia Gimenes Ferreira. Apresentaram justificativas 
por motivo de trabalho os conselheiros: Zilda Aparecida Rodrigues Ramires, Ele-
andro Aparecido Miqueletti, Cezário de Figueiredo Neto. Apresentaram justificativa 
por motivos de saúde: Orlando Conceição Malheiros e Norato Marques de Oliveira. 
Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião, tendo eu, Leonardo Landeira, 
lavrado a presente ata, e que depois de lida e aprovada, vai assinada por todos os 
presentes.

Rozilene Bertipaglia G. Ferreira             Áurea Florêncio da Silva              
Assunciona Ramona dos Santos        

Ata da Reunião da Comissão de Acompanhamento e Fiscalização, para real-
ização do Concurso Público de Provas e Títulos para preenchimento do quadro 
de servidores efetivos do Instituto de Previdência Social dos Servidores do Mu-
nicípio de Dourados – PreviD

Ata nº 02/2017

Aos dezessete dias do mês de maio de dois mil e dezessete, na sala de reuniões do 
Instituto de Previdência Social dos Servidores do Município de Dourados - PreviD, 
nesta cidade de Dourados, Estado de Mato Grosso do Sul, reuniram-se os membros 

da Comissão de Acompanhamento e Fiscalização para realização do Concurso 
Público de Provas e Títulos para preenchimento do quadro de servidores efetivos do 
Instituto de Previdência Social dos Servidores do Município de Dourados – PreviD. 
Estavam presentes os membros: José dos Santos da Silva e Lourdes Vanini Dutra 
representando o Sindicato dos Servidores Públicos do Município de Dourados; Os-
nice Lopes Coelho, representando o Conselho Curador; Sirléia de Fátima Marco-
mini e Irene Quaresma Azevedo Viana, representando o Sindicato Municipal dos 
Trabalhadores em Educação; Theodoro Huber Silva e Eunice dos Santos Lima, rep-
resentando a Diretoria Executiva do PreviD. Iniciada a reunião, o Diretor Adminis-
trativo Theodoro Huber Silva, apresentou as propostas para realização do concurso 
público para provimento de vagas conforme processo nº 012/2017/PreviD para os 
cargos de Assistente Social (01) uma vaga, Economista (01) uma vaga, Analista 
de Tecnologia da Informação (01) uma vaga e Psicólogo (01) uma vaga, sendo as 
seguintes cotações: Cetro Concursos Públicos Consultoria e Administração valor 
R$ 50.000,00 (Cinquenta mil reais); Fundação de Apoio a Pesquisa, ao Ensino e à 
Pesquisa - Fapec – valor de R$ 57.300,00 (Cinquenta e sete mil e trezentos reais) e 
Fundação de Apoio à Unespar valor de R$ 41.300,00 (quarenta e um mil e trezentos 
reais). Após discussões, foi aprovado que a Fundação de Apoio à Unespar, como 
instituto a ser contratado para a realização do concurso público do PREVID, ficando 
a ressalva que a comissão deverá ser sempre ouvida, durante todos os tramites do 
concurso. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião, tendo eu, Theodoro 
Huber Silva, lavrado a presente ata, que depois de lida e aprovada, vai assinada 
pelos presentes.

José dos Santos da Silva                        Osnice Lopes Coelho
Sirléia de Fátima Marcomini Lourdes Vanini Dutra
Theodoro Huber Silva  Eunice dos Santos Lima
Irene Quaresma Azevedo Viana

ATAS -PREVID

ACERCA DO PLANO DE PROVIDÊNCIAS SEDHAST – Secretaria Estadual 
de Direitos Humanos, Assistência Social e Trabalho 2017. Graziela explica para a 
plenária que o Plano de Providencias possui como base os pareceres dos técnicos 
estatuais que realizaram o monitoramento in loco em toda a rede socioassistencial 
no final do exercício de 2016. Após apresentar todas as pendências e providências 
a serem tomadas para superação das irregularidades, o plano foi aprovado por una-
nimidade. A plenária expôs a preocupação e a necessidade em se cobrar o chama-
mento do concurso público para que se complete as lacunas com relação às equipes 
técnicas dos serviços e programas. 4ª PAUTA – APRESENTAÇÃO E DELIBER-
AÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 012/2017 (002), DE AUTORIA DO PODER EX-
ECUTIVO, QUE INSTITUI O FUNDO  MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SO-
CIAL – FMAS, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. Theodoro pediu desculpas à 
plenária e informou que precisou incluir esta pauta de urgência pois o Projeto de Lei 
já encontra-se na Câmara Municipal para ser votado. A plenária aceita a inclusão da 
pauta, mas ressaltou a necessidade de encaminhar ofício ao órgão Gestor, solicitan-
do que qualquer legislação relacionada ao Conselho deve passar obrigatoriamente 
pela plenária para análise. O Projeto de Lei foi apresentado e aprovado por todos(as) 
presentes. 5ª PAUTA –   ALTERAÇÃO NA COMISSÃO ORGANIZADORA DA 
CONFERÊNCIA MUNICIPAL DE ASSITÊNCIA SOCIAL. Theodoro passa a 
palavra para Adriana, secretária executiva do Conselho dar continuidade à pauta. 
Adriana explica para a plenária que conforme orientações recebidas na Reunião 
Ampliada do Conselho Estadual de Assistência Social do MS sobre as Conferên-
cias Municipais de Assistência Social, que aconteceu no dia 26/04/2017; a comissão 
organizadora deve ser composta apenas por representantes do CMAS, de forma 
paritária e com representatividade de todos os segmentos. A plenária delibera que 
esta comissão deve ser composta por todos os conselheiros(as), titulares e suplentes, 
considerando a necessidade de formação de uma subcomissão responsável pela 
acessibilidade e também seria interessante o envolvimento de todos num evento 
de tamanha importância. Theodoro explica para a plenária que os demais informes 
serão repassados na reunião da Comissão, data ainda a ser definida, tendo em vista a 
extensão das pautas anteriores. Adriana pede a palavra para reforçar para a plenária 

da necessidade de todos(as) conselheiros manterem sigilo acerca das discussões 
em plenária e informou ainda que foi procurada pela AAGD – Associação dos 
Amigos dos Autistas para emitir uma declaração de presença no FPENGAS – Fórum 
das permanente das entidades não governamentais de assistência social, requisito 
do edital de seleção de projetos do CMDCA- Conselho Municipal dos Direitos da 
Criança e do Adolescente. Adriana informou a entidade que esta deveria procurar o 
FPENGAS para obtenção desta declaração e a mesma informou que foi orientada 
pelo mesmo a buscar esta declaração, a entidade informou ainda que o FPENGAS 
quando questionado dos motivos pelos quais a entidade não foi comunicada com an-
tecedência que precisaria participar das reuniões para participar da seleção, foi ori-
entada a buscar resposta no CMAS, pois havia firmado plano de providências com o 
referido Conselho. A plenária deliberou pelo encaminhamento de oficio ao CMDCA 
informando ao mesmo que os itens n.º 17 e n.º 18 do Anexo I do Edital CMDCA, 
podem até se configurar como requisitos para a seleção, se assim o CMDCA entend-
er, contudo, a inscrição no CMAS (item n.º17) deverá ser exigida somente quando 
a categoria ou natureza da atividade desenvolvida pela entidade se enquadrar nas 
exigências dos dois Conselhos, CMAS E CMDCA. Já no tocante a declaração de 
participação no FPENGAS (item n.º18), a plenária deliberou que não deve haver 
vinculação do Plano de Providências firmado entre CMAS e entidades não governa-
mentais. Adriana informou ainda que irá solicitar a substituição de Elisete, devido a 
mesma ter retornado à secretaria de origem e de Waldemar, uma vez que o mesmo é 
titular e não tem comparecido às reuniões, já o conselheiro Carlos Eduardo foi sub-
stituído por Fernando Ramos, a pedido da própria FUNED – Fundação de Esportes 
de Dourados. Nada mais havendo a tratar, o Presidente agradeceu a presença de 
todos, declarando encerrada a Reunião e eu, Adriana Cavalcante de Oliveira, lavrei 
a presente ata que após lida e aprovada será assinada por todos(as) presentes.

Theodoro Huber

Adriana Cavalcante de Oliveira


